

M-Tech®F

**Metallfolienband und Metallzuschnitte –
Materialvielfalt nach Ihren Wünschen**

M-Tech®F

***Metal foil tape and metal blanks –
materials tailored to your needs***

www.m-tech-f.de

M-Tech®L
M-Tech®P
M-Tech®S
M-Tech®F

Produktinformation
Metallfolienband und Metallzuschnitte
Product information
Metal foil tape and metal blanks

Präzision hat einen Namen: M-Tech®F

Für den schnellen und direkten Einsatz am Arbeitsplatz stehen Ihnen Metallfolienband und Metallzuschnitte in den bewährten Werkstoffen, einem erweiterten Dickensortiment und nutzerfreundlichen Dispensern für Boxen und FlatPacks unter dem Markennamen M-Tech®F zur Verfügung. Alle Werkstoffe und Dicken können beliebig miteinander kombiniert werden und sind in fast allen Materialstärken auch in selbstklebender Ausführung erhältlich. M-Tech®F-Produkte sind umweltfreundlich als Boxen oder FlatPacks verpackt.



M-Tech®F-Metallzuschnitte im FlatPack

Je fünf fertige Metallzuschnitte im Format 150 x 500 mm, auch in selbstklebender Ausführung, in verschiedenen Werkstoffen und Dicken von 0,025 mm bis 1,0 mm.

M-Tech®F-Metal blanks in the FlatPack

Five finished metal blanks, size: 150 x 500 mm, also in self-adhesive design, in different materials and thicknesses from 0.025 mm to 1.0 mm.

Schnell zur Hand – Immer im Einsatz

Im Werkzeugbau als Distanzblech.

Im Anlagenbau zum Ausgleichen.

In der Instandhaltung beim Nachsetzen.

In der Fertigung zum Abstimmen von Bauteilen.

In der Elektrik zum Abschirmen.

Im Modellbau als Grund- und Verkleidungsmaterial.

Im Handwerk für Unterlagen, Schablonen, Verkleidungen.

Als Halbzeug für Kleinserien und für Dekoration.

Precision has a name: M-Tech®F

Metal foil tape and metal blanks in the tried-and-tested materials, now available in an expanded range of thicknesses and with user-friendly M-Tech®F dispensers for Boxes and FlatPacks to ensure quick and direct use at the workplace. All materials and thicknesses can be freely combined; a self-adhesive design is available in almost all material thicknesses. M-Tech®F products are packed in environmentally friendly Boxes or FlatPacks.

M-Tech®F-Metallfolienband in der Box

150 x 2500 mm Folienband im Coil, verschiedene Werkstoffe und Dicken von 0,010 mm bis 0,100 mm. Leichtes Herausziehen des Bandes durch Füllstandsoptimierung. Ab 0,025 mm Dicke auch selbstklebend lieferbar.

M-Tech®F-Metal foil tape in a Box

150 x 2500 mm foil tape in a coil, different materials and thicknesses from 0.010 mm to 0.100 mm. Easy to pull the tape out due to optimisation of the content level. From 0.025 mm upwards, it can also be delivered in a self-adhesive design.



Mehr Produkt – Mehr Sicherheit – Mehr Service

Zur einfachen Aufbewahrung und Bereitstellung finden Boxen und FlatPacks in übersichtlichen Dispensern Platz. Unsere Dispenser sind für die Tisch- oder Wandmontage vorgesehen, einzeln nachfüllbar und sorgen jederzeit für Vielfalt, Ordnung, Verfügbarkeit und Sicherheit am Arbeitsplatz.

More product – more safety – more service

Boxes and FlatPacks can be easily stored ready for use in compact dispensers. Our dispensers are designed for table or wall mounting, can be individually refilled and provide you with variety, organisation, ease of use and safety at the workplace at all times.

MARTIN®
Partner für Präzision.



M-Tech®F-Spezialschere

Robust, sicher, präzise: Die M-Tech®F-Spezialschere macht die Verarbeitung von Metallfolienband und Zuschnitten jetzt noch handlicher und vor allem noch sicherer.

M-Tech®F-Special scissors

Robust, safe and exact: the M-Tech®F-Special scissors make working with metal foil tape and blanks even handier and, most importantly, safer.

CombiStore FlatPack

Der CombiStore FlatPack erfüllt alle Werkstattanforderungen an eine noch breitere Anwendungspalette und ergänzt Ihren Materialbedarf optimal. In diesem Dispenser sind vier FlatPacks Ihrer Wahl und die Spezialschere sofort zur Hand.

CombiStore FlatPack

The CombiStore FlatPack meets all workshop requirements for a wider range of applications and provides an optimal answer to all your material needs. This dispenser ensures that you have four FlatPacks of your choice and the special scissors ready to hand.

Die CombiStores auf einen Blick:

Mehr Produkt

- Für Metallfolienband und Metallzuschnitte
- Für Materialstärken von 0,01 mm bis 1,0 mm
- Fast 100 Liefervarianten
- Übersichtliche Produktbereitstellung
- Schnelle Verfügbarkeit
- Individuelle Bestückung

Mehr Sicherheit

- Abgekröpfte Spezialschere für Zwischenlagen bis 0,15 mm
- Solide Verarbeitung zur Tisch- oder Wandmontage
- Leichte Materialentnahme

Mehr Service

- Umweltfreundliche Einzelverpackungen aus Karton
- Bestückung nach Ihrer Wahl
- EAN 13-Barcodes auf allen Einzelverpackungen

The CombiStores at a glance:

More product

- For metal foil tape and metal blanks
- For material thicknesses of 0.01 mm to 1.0 mm
- Nearly 100 variations
- Practical and rapid access to products
- Can be stocked individually

More safety

- Special cranked scissors
- Robust design for mounting on tables or walls
- Easy to take out materials

More service

- Individual, environmentally friendly packaging from card-board
- Stocked according to your choice
- EAN 13 barcodes on all individual packaging